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REQUERIMENTO AO PREFEITO

Encaminho o presente REQUERIMENTO, na forma regimental, após manifestação do Colendo Plenário,
para que seja encaminhado expediente desta Casa de Leis ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal
de Corumbá, Sr. Marcelo Aguilar Iunes, solicitando que, através da Secretaria competente informe à esta
Câmara Municipal, se há profissionais "vacinadores" em todas Unidades Básicas de Saúde, pois, de
acordo com relatos dos cidadãos e cidadãs do nosso município (conforme informação anexa), existem
UBS's sem vacinadores à disposição da população, prejudicando assim o acesso às vacinas. 

  
SALA DAS SESSÕES, 22 de Outubro de 2024

  

Chicão Vianna
Vereador(a) - PSB
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